

# Hyde Park Art Center

Hyde Park Art Center es un centro para las artes contemporáneas en Chicago, que sirve como un espacio de reunión y producción para que artistas y la comunidad en general cultiven ideas, impacten el cambio social, y se conecten con nuevas redes.

Como parte de *Toward Common Cause*, el Hyde Park Art Center presentará el trabajo de artistas enfocados en temas de racismo ambiental y el impacto desproporcionado de la contaminación postindustrial en las comunidades de color. esta exhibición incluirá un espacio de dibujo para el proyecto de Mel Chin *Chicago Fundred Initiative: A Bill for IL*; Las series *Conflict Shoreline* y *Desert Bloom* de Fazal Sheikh, que se centra en el cambio climático y el racismo ambiental como formas de neocolonialismo; y la película de la serie de LaToya Ruby Frazier, *Flint is Family*.

## Planea tu visita

### **Toward Common Cause**

**17 de julio – 24 de octubre de 2021**

Como parte de *Toward Common Cause*, Hyde Park Art Center presentan obras de arte de Mel Chin, LaToya Ruby Frazier y Fazal Sheikh que destacan el racismo ambiental y las desigualdades de infraestructura (incluida la exposición a la contaminación industrial y el acceso limitado a la atención

médica, los alimentos y el agua potable), que son compartidos por personas desinvertidas y comunidades de todo el mundo.

La última versión de un proyecto de trece años que crea conciencia sobre la contaminación por plomo y su impacto en los niños, el proyecto de Mel Chin *Chicago Fundred Initiative: A Bill for IL* invita a las personas a crear su propio «Fundred», una forma de moneda creativa que afirma el derecho de cada fabricante para una protección igual contra un peligro ambiental omnipresente e insidioso presente en el agua, el suelo y la pintura.

LaToya Ruby Frazier completó *Flint is Family* en el transcurso de cinco meses en Flint, Michigan. Combinando las fotografías de Frazier con la voz en off de Shea Cobb, residente de toda la vida de Flint, la película que se muestra aquí documenta la experiencia vivida por Cobb de la ahora infame crisis del agua de Flint.

La combinación de fotografía de paisajes y verificación en el terreno es fundamental para la serie *Desert Bloom* de Fazal Sheikh, que forma parte de *Erasure Trilogy* del artista. También es fundamental para *Conflict Shoreline*, un proyecto creado en conjunto con Eyal Weizman, que examina la conexión entre la desertificación, el colonialismo y el desplazamiento de las comunidades beduinas de las tierras ancestrales en el desierto del Negev de Israel.

# Acerca de

La misión del Hyde Park Art Center es estimular y mantener las artes visuales en Chicago. Ofrece un conjunto comprensivo de programas que satisfacen las necesidades creativas y de recursos de artistas y comunidades. A través de exposiciones, charlas de artistas, clases de arte de estudio, programas de residencia internacionales y locales, eventos públicos gratuitos, sitios de clases satélite y oportunidades de desarrollo profesional, el Centro de Arte de Hyde Park trabaja para proporcionar el espacio para que artistas de todas las edades y etapas cultiven su práctica, construyen conexiones, e impacten nuestro mundo.

---

## Address

Hyde Park Art Center  
5020 S Cornell Ave  
Chicago, Illinois 60615

## Contact

[773.324.5520](tel:773.324.5520)  
[generalinfo@hydeparkart.org](mailto:generalinfo@hydeparkart.org)  
[hydeparkart.org](http://hydeparkart.org)

## Related Artists

[Mel Chin](#)  
[Fazal Sheikh](#)  
[LaToya Ruby Frazier](#)

## Related Events

[Instituto de Verano para Maestros](#)  
August 16-20, 10:00am-4:00pm